[Office	Use	Only	受付	寸番号	:
---------	-----	------	----	-----	---

日本の教育機関

Nadia Aulia Mardhiyah インドネシア大学日本学科・三年生

二週間、京都サマープログラム2017に参加し、とても楽しかったです。色々なことを学びました。日本に来る前に、卒業論文のテーマを「日本の教育機関」と決めました。京都大学ではそのテーマについて学ぶことができました。毎日授業を受け、日本の教育について知りました。一番面白いと思った講義は「学校教育にみる日本文化の諸相」です。この講義では、他の国の学校教育も見ることができ、わかりやすい授業内容でした。京都大学でも時間を大切にし、他人にたいして良い態度で接し、「もったいない文化」についても学びました。

先生方と京大生たちはとても親切でした。稲垣先生には、いつも手伝ってもらいました。たくみさん、ゆうとさん、たかしさん、けいさんたち、ありがとうございました。いつもどこへ行っても手伝ってもらいました。毎日授業が終わった後、京大生と色々なところへ行きました。実は、渡航前から、清水寺、金閣寺、伏見稲荷に行きたいと思っていました。全部京大生に案内してもらい、嬉しかったです。

京都に来たのは初めてで、感激しました。大学を卒業した後、私は京都大学の大学院を目指したいと思います。私の夢は日本文化の先生になることなので、必ず京都大学に戻って来たいと思います。